



Luis Fernando Ruiz Perez

Dr. Sergio Jiménez Ruiz

Ensayo

Interculturalidad y salud I

PASIÓN POR EDUCAR

Primer semestre

Grupo: C

Comitán de Domínguez Chiapas a 15 de septiembre 2022

La interculturalidad como su mismo nombre menciona es el intercambio de cultura y quiere decir que en el mundo hay una variedad de culturas, en la que tienen sus propios conocimientos con sus valores, cultura y otras cosas más que un sector de la población puede haber, lo que busca la interculturalidad haiga ese intercambio de saberes o conocimiento entre los grupos sociales con un valor igualitario que sea sin distinción de valores y tengan el respeto que deben tener entre ellos. Pienso que en la actualidad hay personas que desprecian esas riquezas que tenemos por las diferentes etnias porque cada lugar tiene diferentes reglamentos y debemos de respetarlos para poder construir una sociedad mucho más democrático e igualitario sin depender en el color de la piel o lenguaje de cada comunidad en la forma de expresarse. Donde siempre hay una interrelación y comunicación como mediante códigos, comunidades, patrones y valores dependiendo el grupo y de otros la ocupan en el sistema

Hay muchas respuestas que dar por la interculturalidad es algo que abarca de forma general no solo a los que esta área de la salud ha sido el camino que ha tomado la medicina, seguir manteniendo un conjunto de principios básico sobre la medicina y un método de generar mayor conocimiento para poder hacer cambio. Y buscar modelo cultural en el área de salud y métodos para mejorar el conocimiento. Poder hacer cambios y se generan principios para seguir desarrollando la cual ayudara a mejorar la medicina y controlar con mayor facilidad y comprender la salud y la enfermedad. se busca programas mínimos para la investigación en que realiza en la educación de la interculturalidad la cual se enfoca en analizar y visualizar las interrelaciones de la desigualdad en un grupo de cultural.

La interculturalidad es donde compromete no solo como profesionales de salud sino como seres humanos porque vinculan nuestras identidades culturales como las creencias, visiones y convierte esto en nuestra forma de ser con las demás personas, hace esto un cambio en nuestro entorno cotidiano. Tiene una complejidad que puede ser atemorizante si se puede llamar de esa manera por los aspectos de sus valores. Donde los profesionistas de la salud deben adaptarse a ciertas culturas es decir que deben tener la comprensión las creencias y costumbres de ciertos sectores de la población. En donde los profesionistas de la salud deben de adaptarse a la competencia culturales

Hay estrategia educativa y logra buscar en una comunidad sus rutinas, el reconocimiento explícito y constante de esta conflictiva diferenciación en asambleas comunitaria en el ámbito educativo es decir que ellos tienen sus propios reglamentos de sus educaciones la cual hace relaciones interculturales.

El comunalismo es una herramienta o estrategia que busca saber lo que realizan en un determinado sector de la población para saber qué diferencia se puede encontrar dentro de ella y lo que realizan cotidianamente, donde el médico debe tener un respeto a estas culturas respetando toda sus costumbres, ideologías, todo lo que conforma a una comunidad se le debe respetar pero sin olvidar lo de uno mismo sus principios del médico que aprende en su vida académica como la cultura que tiene el mismo es donde aplica sus conocimiento en su área de trabajo con el respeto que las personas se merecen atendiendo de una manera digna, humanista, porque ha sucedido casos de debates de la desigualdad más en las comunidades por lo que trabajadores de la salud llegan a fallar en su ética como profesionista.

Hay diferentes modelos educativos con el enfoque de realizar modelos que apoyen la comprensión de ciertos modelos con enfoque en lo interculturalidad que así permite entender lo cultural en sus mitos, creencia, religiones y lingüística es sus dialectos para comunicarse entre ellos que fueron enseñaron de niños, entonces tenemos que respetarlo para realizar nuestras actividades y hacer nuestras esas culturas para tener una mejor conexión con las personas. En los últimos años se ha buscado acciones para poder utilizarlo y lo político en el proceso de la salud como se menciona antes tomando mucho en cuenta la política que hay biológica, cultural y social que estos son factores importantes para realizar el proceso de la salud y enfermedades tenemos que realizar diálogos para tener una interacción y segundo para tener un acercamiento entre diferente cultura religiones, civilización lo que permitirá incrementar un enfoque a la salud

El éxito de la comunicación debe tener un proceso: escuchar a las personas, reconocerlo, admitirlo y ayudarlos, recomendar dar nuestro punto de vista es la que está bien y mal. Negociar dar una estrategia la que apoyen en la en un programa de salud. Los conceptos fundamentales para poder hacer el desarrollo que se necesita la integración y analiza. y el segundo analiza el proceso de acercamiento entre diferentes mundos culturales y los cultura. Todos los seres vivos una vez en otra, los grupos humanos siempre han buscado la manera de enfrentar muchas enfermedades y busca como prevenir a través de sistema que proporciona las acciones que para poder recuperar la ciudad. creo la cultura medica se expresa en un sistema medico occidental porque hay en culturas que en medicina se debe obtenerlas personas que curan con hierbas y debe comprenderlos por como médico sabe y su comportamiento. La cual la acción y actividades que mantiene interacción con medicina

es un proceso de transformación a largo plazo y para mejorar proceso de salud sería la comunicación para, mejorar el dialogo para mejorar la comunicación.

Bibliografía

Salaverry, O. (2010). Interculturalidad en salud: la nueva frontera de la medicina. *Revista peruana de Medicina experimental y Salud pública*, 27, 6-7.

Montaluisa, L. (2008). Interculturalidad y empoderamiento. *Interculturalidad: reflexiones desde la práctica. Lengua, cultura y educación*, 1, 99-104.

Alarcón, A. M., Vidal, A., & Neira Rozas, J. (2003). Salud intercultural: elementos para la construcción de sus bases conceptuales. *Revista médica de Chile*, 131(9), 1061-1065.